



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Vicente shilon López

Nombre del tema: El orador

Parcial: único

Nombre de la Materia: Comunicación oral

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: Lic. en psicología

Cuatrimestre: primer cuatrimestre

Fecha: 10/04/2023

La comunicación oral

La comunicación oral es una de las formas de expresarnos los seres humanos esto consiste en emplear palabras que hablamos y que varían según el tono el volumen, la velocidad y claridad con la que la enunciamos. La comunicación se produce entre dos o más personas que estén manejando el mismo código de lenguaje la cual el mensaje se transmite por el aire o un medio físico, como los dispositivos. Es una capacidad inherente de todos los seres humanos lo que nos diferencia del resto de los animales si bien pueden emanar sonido, no son capaces de decir palabras y de elaborar un código que son tan complejos. Es posible que los hombres de la antigüedad se organizaran en grupos y poblaciones, y que esta contribuyera a su evolución algunas de las características de la comunicación oral. Es una capacidad natural propia del ser humano, ser de carácter fugaz, ser informal y presentarse a errores, permitir un rápido intercambio de opiniones y ser representativo de cada cultura.

El orador

En nuestro idioma el orador se denomina a la persona que habla en público ya sea por que se dedique hacerlo donde charlas, disertaciones y discursos inherentes o una materia que domine, o puede tratarse de una persona que asuma el papel del orador ante una circunstancia particular y este lo lleve a pronunciar un discurso o unas palabras improvisadas ante un público o una gran audiencia. El orador tiene condiciones por que no cualquier persona puede asumir el papel del orador dado que es necesario la disposición de algunas actitudes y condiciones para hacerlos. Una persona que es tímida a la cual la voz le tiembla cuando le toca hablar ante un número de personas obviamente no podría ni siquiera en un orador ocasional. El orador debe adaptarse al tipo de público para conseguir su favor el orador debe utilizar varias funciones en público y temas dado que no es lo mismo hablar ante un público a causa de un homenaje que brindar un discurso en una universidad sobre una materia.

El desarrollo de la personalidad y la cultura

Esto nos hace referencia a las formas pautadas de pensar, de sentir y comportarse de los miembros de una población. La personalidad hace referencia a las formas pautadas de pensar, sentir y comportarse, pero se centra en cada individuo. tal como le define Barnow que es una organización más o menos duradera de fuerzas dentro del individuo asociado a un conjunto de valores, actitudes y de modo de percepción bastante estable que expliquen en

parte la consistencia de la conducta del individuo. Dado que los conceptos que se emplea en describir el pensamiento, sentimiento y conducta de los tipos de personalidad difieren de los que se emplea cuando se describe la estructura y la super estructura.

La serenidad y la confianza

La serenidad que nos debe transmitir un orador al momento de expresarnos es fundamental por que esto es percibido por el publico que escucha. Por lo tanto, su energia y estado de animo debera ser sereno y tranquilo, para el mensaje sea aceptado con mayor facilidad y se logre el objetivo. Lo importante de la confianza es la autoritaria es fundamental. La confianza del orador es que conoce el tema que expone este es el punto de partida y si el orador no conoce el tema no podra desarrollarlo con la confianza. Debe conocer a su publico identificar a quien va dirigido el mensaje esto permitira al orador adaptarse al lenguaje del publico y preparar la informacion. Tambien debe utilizar un lenguaje que genere confianza es decir que el orador debe imprimirle su confianza y identidad y por ultimo hablar con sentimientos reflejado de lo que tratara el tema que brindara.

El cultivo de la voz y la diccion

La diccion es una forma de emplear las palabras que nos alludan a formar oraciones ya sea de manera oral o escrita . se habla de una buena diccion cuando uno emplea dichas palabras es visto correcto y acertado en el idioma al que esta pertenece, sin atender el contenido o significado de lo expresado por el emisor. Por otro lado la diccion es tambien la manera de pronunciar. La colocacion de la voz consiste en producir correctamente, tomando en cuenta la respiracion, la colocacion del diafragma, la posicion de los labios, la articulacion y, desde luego, la diccion.

El lenguaje no verbal

la comunicacion verbal tambien la llaman lenguaje corporal, y se le conoce como el proceso de enviar y recibir mensajes sin utilizar las palabras, ya sean habladas o escrita. Al igual que algunos signos ortograficos son utiles para enfatizar el lenguaje escrito, el comportamiento no verbal puede enfatizar parte de un mensaje verbal. Y esto se considera que es una comunicacion cara a cara , el comportamiento no verbal representa un importante porcentaje de la informacion que transmitimos frente al resto que se corresponde con la comunicacion verbal de ahí tener en cuenta la comunicacion no verbal

vestimenta y presentacion

Es importante la vestimenta de un buen orador y debe ser apropiada para un buen orador. El vestuario, al igual que ocurre en cualquier otro acto o evento, Si la intervención, es para un público general -no se enmarca dentro de ningún acto formal: una cena de gala, un homenaje, etcétera-, el vestuario deberá ser todo lo formal que la ocasión lo requiera -teniendo en cuenta otros factores: como el lugar donde tiene lugar el acto, hora de celebración, época del año, etcéte

inconclusión

Con los puntos tratados sobre un buen orador sabemos que este debe tener una manera correcta de vestir t al igual que tener dominio del tema sin que tenga miedo y expresarse de manera correcta delante de su público o a quien se este refiriendo. En su momento cada uno de los puntos son importantes, por que es la manera de que se comunica con su publico de manera verbal o no verbal. Tener una voz y como emplear las palabras en concreto.

Referencias

La comunicacion oral es una de las formas de expresarnos los seres humanos esto consiste en emplear palabras que hablamos y que varian según el tono el volumen, la velocidad y claridad con la que la enunciamos. (Coelho, 2017)

En nuestro idioma el orador se denomina a la persona que habla en publico ya sea por que se dedique hacerlo donde charlas, disertaciones y discursos inherentes o una materia que domine, o pude tratarse de una persona que asuma el papel del orador. (CICERON, 2023)

La serenida que nos debe transmitir un orador al momento de expresarnos es fundamental por que esto es percibido por el publico que escucha (MarcadorDePosición1) (Ramírez, 2020)

La diccion es una forma de emplear las palabras que nos alludan a formar oraciones ya sea de manera oral o escrita (comunicacion y poder y punto, 2017)